

朝の寒さが身に染みる季節となり、今年もあとひと月を残すのみとなりました。

11月は、先月に引き続き文化芸術やスポーツのイベント、学校訪問が多くありました。

11月3日（日曜日）我孫子市民文化祭「お茶会」「北部地域文化祭」「書道展」に参加及び鑑賞してきました。

まず「お茶会」は、小笠原流の先生の会でした。お茶会に参加すると、いつも背筋がピッと伸びるような気がすると同時に、気持ちが落ち着きます。今回は礼法についても学びました。

～小笠原家伝承 礼法教え歌～

【無躰（ぶしつけ）は 目にたたぬかわ 躰とて 目にたつならば それも無躰】

訳：礼儀作法を身につけていない人が目立つ、それは当たり前です。でも、礼儀作法を身に付けたからと言って、それをわざとらしく、人の目に立つようにする、それも無躰なのです。礼法は、自然にさり気なく行うもので、そのためには、時間をかけてしっかり身に付けなさい。

次に、毎年鑑賞に行かせていただいている「北部地域文化祭」。今年はどんな作品だろうと楽しみにしています。いつもありがとうございます。

「書道展」では、137点の作品が展示されており、その内31点が小中学生の作品でした。とても立派な書体でした。

同日に、ジャパンバードフェスティバル（JBF）に参加してきました。前日の天気が悪くなかったので、この日はいつも以上の賑わいでした。人と鳥の共存を目指しているJBF、一人一人の意識が大切と感じます。

11月9日（土曜日）我孫子市スポーツ少年団交流駅伝大会に行ってきました。

29チームの参加があり、普段活動している種目とは違う「駅伝」を通して交流を深める機会となっています。当日は駅伝日和の気候でしたので、選手の皆さんは気持ちの良い汗を流せたことと思います。

同日に、湖北台東小学校メロディーフェスティバルの視察に行ってきました。プロのトランペット奏者とサクソ奏者からなる「Passo a Passo」の演奏を東小学校の子ども達等と鑑賞しました。圧巻の演奏で、子ども達も大いに盛り上がりました。素晴らしい演奏が聴けたことで、将来、演奏家を目指す人も出てくるかも。

そして、我孫子市民文化祭「手工芸展」を鑑賞してきました。様々な手工芸作品を、役員の先生から説明を受けながら鑑賞しました。丹精を込めて作った作品、どれも素晴らしかったです。

最後に、我孫子市PTA連絡協議会様の表敬訪問を受けました。10月31日に開催された千葉県PTAバレーボール大会で、我孫子第二小学校・高野山小学校の合同チー

ムが準優勝となりました。選手の皆さん、おめでとうございます！活動する上での楽しいこと、苦勞すること等をお話しし、あっという間に時間が過ぎました。来年度も楽しみにしています。

11月10日（日曜日）我孫子市民文化祭「日本舞踊発表会」を鑑賞してきました。素晴らしい発表でした。踊っている人の表情や表現力等で情景が思い浮かびます。運営している我孫子市日本舞踊協会は、「楽しく和やかに」を大切にしながら活動している団体です。

11月17日（日曜日）我孫子市民文化祭「華道展」を鑑賞してきました。会場に入ると、素晴らしい作品と花の香りに包まれており、気持ちがとてもリラックスしました。講師の先生方の作品、生徒さんの作品、いけばなこども教室の児童の作品等を、役員の方々から懇切丁寧な説明を受けながら鑑賞させていただきました。また、我孫子駅に「文化の街である我孫子市」を象徴する生け花を飾ってくれている福寿草の会の作品も見事でした。ありがとうございました。

11月18日（月曜日）中学生の「税についての作文」表彰式に参加しました。我孫子市からは5人の中学生が表彰されました。日本国民が生活する上で必要な税金、納税に対する考えや、税金の使いみちについての考え等がしっかりと書かれていました。

11月22日（金曜日）長寿大学2年生と湖北台西小学校2年生の交流学習を視察しました。子ども達が楽しそうに昔遊びに取り組んでいる姿に感動しました。長寿大学生の皆さん、ありがとうございました。

同日に、布佐平和台悠々クラブ様の表敬訪問を受けました。11月13日に開催された千葉県交通安全県民大会で「交通安全優良団体」として表彰されました。おめでとうございます。布佐平和台悠々クラブの皆様、いつも子ども達の見守りをありがとうございます。

11月30日（土曜日）「手賀沼チームラン・キッズラン うなきちカップ」の応援に行きました。絶好の天気の中で開催され、手賀沼の風景を楽しみながら気持ちよく走れたことと思います。今年は和太鼓演奏も入り、大会を盛り上げてくれました。

同日に、「明治大学マンドリンOB倶楽部 チャリティー演奏会」を鑑賞してきました。マンドリン等の演奏に癒された時間を過ごすことができました。知っている曲が多く、昔を回想しながら聴いていました。現在の部員は20代から90代までの幅広い年齢層で、部員数は約50名で構成されているそうです。素晴らしい演奏をありがとうございました。

<これまでに出席した行事等>

- 1 1月 1日 (金) 学校訪問 (湖北台東小学校)
我孫子市五本松運動広場整備事業者選定委員会
学校訪問 (湖北台西小学校)
- 1 1月 3日 (日) 我孫子市民文化祭 茶会 (アビスタ)
我孫子市民文化祭 北部地域文化祭
(つくし野コミュニティホール)
我孫子市民文化祭 書道展 (市民プラザ)
ジャパンバードフェスティバル2024会場視察
- 1 1月 5日 (火) 学校訪問 (我孫子中学校)
教頭研修会
第6回我孫子市部活動地域移行検討委員会
- 1 1月 6日 (水) 学校訪問 (久寺家中学校)
令和6年度教育事務所指導室訪問 (湖北台西小学校)
- 1 1月 7日 (木) 学校訪問 (湖北小学校)
- 1 1月 8日 (金) 学校訪問 (新木小学校)
- 1 1月 9日 (土) 令和6年度我孫子市スポーツ少年団交流駅伝大会
(利根川ゆうゆう公園サッカー場)
アンサンブル演奏会 (湖北台東小学校)
我孫子市民文化祭 手工芸展 (市民プラザ)
表敬訪問 (我孫子市PTA連絡協議会様)
[第48回 千葉県PTAバレーボール大会 準優勝]
- 1 1月10日 (日) 我孫子市民文化祭 日本舞踊発表会 (けやきプラザ)
- 1 1月11日 (月) 学校訪問 (布佐小学校)
- 1 1月12日 (火) 学校訪問 (根戸小学校)
2024年度 組合政策制度要求 (市長応接室)
我孫子市学校給食運営委員会
- 1 1月14日 (木) 学校訪問 (並木小学校)
- 1 1月15日 (金) 教育委員会事務局会議
庁議 (第一委員会室)
あびこエコ・プロジェクト推進本部会議 (第一委員会室)
- 1 1月16日 (土) 令和6年度我孫子市総合防災訓練 (川村学園女子大学)
令和6年度「東葛飾の教育を語る会」
(ザ・クレストホテル柏/柏市)
- 1 1月17日 (日) 我孫子市民文化祭 華道展 (市民プラザ)

- 11月18日(月) 学校訪問(我孫子第三小学校)
令和6年度中学生の「税についての作文」表彰式
(ザ・クレストホテル柏/柏市)
- 11月19日(火) 市政懇談会(第一委員会室)
- 11月20日(水) 市政懇談会(市長応接室)
我孫子市小中一貫教育の視察(我孫子第一小学校)
杉村楚人冠記念館視察(杉村楚人冠記念館)
白樺文学館視察(白樺文学館)
- 11月21日(木) 令和6年第11回定例教育委員会
- 11月22日(金) 手賀沼殉難教育者慰霊碑への献花(湖北小学校)
長寿大学2年生・湖北台西小学校2年生交流学习視察
(湖北台西小学校)
湖北台地区社会福祉協議会バザー実行委員会様へ感謝状贈
呈式(市長応接室)
表敬訪問(布佐平和台悠々クラブ様)
[千葉県交通安全県民大会 交通安全優良団体 表彰]
- 11月26日(火) 令和6年度千葉県教育庁東葛飾教育事務所長学校訪問
(我孫子第一小学校・高野山小学校・白山中学校)
- 11月28日(木) 令和6年度千葉県教育庁東葛飾教育事務所長学校訪問
(湖北台東小学校・並木小学校・湖北中学校)
- 11月29日(金) 湖北小学校校庭バスケットコート整地(湖北小学校)
天王台ふれあい祭り実行委員会様より湖北小学校教育振興
基金への寄附金贈呈式
- 11月30日(土) 2024手賀沼チームラン・キッズランうなきちカップ
(手賀沼親水広場特設コース)
第10回明治大学マンドリンOB倶楽部 能登半島地震復
興チャリティー演奏会(けやきプラザ)

令和6年12月12日 我孫子市教育長 丸 智 彦



我孫子市民文化祭 茶会の写真



我孫子市民文化祭 書道展の写真



我孫子市民文化祭 北部地域文化祭の写真



表敬訪問（我孫子市P T A連絡協議会様）の写真



我孫子市民文化祭 華道展の写真



令和6年度中学生の「税に関する作文」表彰式の写真



手賀沼殉難教育者慰霊碑への献花の写真



湖北台地区社会福祉協議会バザー実行委員会様へ感謝状贈呈式の写真



表敬訪問（布佐平和台悠々クラブ様）の写真



天王台ふれあい祭り実行委員会様より
湖北小学校教育振興基金への寄附金贈呈式